

15/7/06 CONCURSO NACIONAL DE ALBAÑILERÍA

El día 15 de Julio Se desarrolló, como en años anteriores, el "Concurso Nacional de Albañilería, Ciudad de Mengíbar", en el que ocho participantes se encargaron de llevar a cabo la construcción de una figura , cuyas características, el jurado en el momento de comenzar, entregó a cada uno de ellos.

Destacar que la participación de fuera de nuestra localidad puesto que , de los ocho participantes cinco de ellos eran de fuera de ella, dándose el caso de que el equipo ganador era de Cuenca y el segundo de Madrid.

FOTOGRAFIAS